

Fecha <b>28.05.2013</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

EXPEDIENTE POLÍTICO

## El candidato de Calderón

**L**a disputa por lo que quedó del PAN después de la debacle de las elecciones del pasado 1 de julio aún está lejos de terminar.

El grupo mayoritario de senadores que se inconformó con la destitución de **Ernesto Cordero** como coordinador de la bancada ya tiene la mira puesta en la renovación de la dirigencia nacional.

Algunos de los rebeldes ya empezaron a perfilar precisamente al ex coordinador panista en el Senado como su candidato para suceder a Madero en la Presidencia del CEN albi azul.

El destape de Cordero que hizo ayer el senador **Javier Lozano** no es sólo una ocurrencia del político poblano.

Lozano es uno de los senadores más cercanos al ex presidente **Felipe Calderón**, de quien fue compañero en la Escuela Libre de Derecho. El ex priista, que llegó a ser **subsecretario de Comunicaciones** y Transportes en el gobierno de **Ernesto Zedillo**, se convirtió durante el sexenio pasado en uno de los principales operadores del presidente Calderón y en determinados momentos fungió como vocero no oficial del PAN y del gobierno.

No es, por lo tanto, una mera ocurrencia que Lozano destape a Cordero como candidato al CEN de su partido, unos días después de que el ex secretario de Hacienda fue removido de la coordinación de la bancada.

Con Cordero como candidato a la dirigencia nacional del PAN, el ex presidente Calderón buscaría recuperar el control de este partido, aun desde el autoexilio de Harvard.

Durante el proceso interno del próximo mes de diciembre, el PAN estrenará la reforma estatutaria que establece que el dirigente nacional será elegido mediante voto secreto de todos los militantes.

En caso de que Cordero se registrara como candidato, la militancia panista tendría que valorar si dará su voto a la corriente política —afín a Calderón— que controló y desdibujó al PAN durante los seis años anteriores.

Esto no quiere decir que el actual dirigente nacional del PAN, **Gustavo Madero**, quien seguramente buscará su reelección, sea una mejor opción.

De hecho, Madero no debería estar ya en la dirigencia nacional. Tras la catástrofe del pasado 1 de julio, Madero debió asumir su responsabilidad política y presentar su renuncia para dar paso a una

reconstrucción de su partido.

Sin embargo, los panistas quedaron tan impactados por la caída en las elecciones del 2012, que nadie tuvo la suficiente energía ni el suficiente ánimo como para exigirle a Madero su renuncia.

Madero se mantuvo al frente de un partido en estado de shock, apoyado por algunos liderazgos, entre ellos los identificados con la extrema derecha, mientras los cercanos a Calderón se reagrupaban en el Senado, con Cordero a la cabeza.

En el PAN no debería haber en estos momentos una disputa entre maderistas y calderonistas. Es más, no debería haber *maderistas* ni *calderonistas*. Debería haber una dirigencia transitoria encargada



Fecha 28.05.2013	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

de sentar las bases para una reconstrucción. En plena polarización, la tercera vía para ocupar la dirigencia nacional del PAN la representa la ex candidata presidencial, **Josefina Vázquez Mota**.

Sólo que en estos momentos varios de los integrantes de su círculo cercano se encuentran más ocupados en combatir al *maderismo* que en construir una opción seria.

La destitución de Cordero de la bancada del PAN en el Senado es una mala noticia para Vázquez Mota, pues con esa acción, el ex secretario de Hacienda atrajo los reflectores.

La reacción de los 24 senadores *abajofirmantes* en contra de la decisión de Madero polarizó al partido y ahora es muy probable que el ex presidente Calderón impulse, desde Harvard, a Cordero como su candidato a la dirigencia nacional.

Y Cordero no le sabe decir que no a Calderón.

**OFF THE RECORD**

**\*\*BAJAN LA CORTINA**

Las ventanillas de atención al público de la Sedesol permanecerán cerradas hasta el 8 de julio en los 14 estados en donde se llevan a cabo procesos electorales.

La decisión obedece a la necesidad de blindar los programas sociales para evitar un uso clientelar de los mismos.

La Sedesol cerró las ventanillas en estricto apego a un acuerdo suscrito por los firmantes del Pacto por México.

El próximo año también habrá elecciones. Y en el 2015 igual. Y las ventanillas también serán cerradas.

Las elecciones se convertirán así en sinónimo de castigo para los pobres.

Los firmantes del Pacto nos deben una explicación.

**\*\*CON EL APAGÓN**

La **Comisión Federal de Telecomunicaciones**, encabezada por **Mony de Swaan**, realizará este martes el apagón analógico en la ciudad de Tijuana.

Miles de tijuaneños de bajos recursos no obtuvieron los decodificadores y no podrán captar la señal de televisión.

En cambio, la **Cofete** contempla la posibilidad de posponer el apagón en ciudades con un mayor nivel económico, como Monterrey. Interesante, el comportamiento del órgano regulador que vive sus últimos días.

Habrà que ver a quién le pasarán la factura los tijuaneños durante los comicios del 7 de julio.

**\*\*REVIVE PROCURADOR**

El gobernador de Guerrero, **Ángel Aguirre Rivero**, revivió a **Alberto López Rosas**, quien fue destituido del cargo de procurador de justicia del estado tras la muerte de dos normalistas de Ayotzinapa. López Rosas fue nombrado por Aguirre secretario del Trabajo.

Habrà que ver hasta dónde llega la protección política del gobernador para López Rosas, quien está sometido a juicio político en el Congreso local.



**José Contreras**

expedientepolitico@yahoo.com.mx  
www.puntopor punto.com  
twitter: @pepecontreras\_m

